
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2008 
5月 8日例会 プログラム 「メタボリック症候群のABC」 榊原病院 院長 岡崎 悟先生 

5月 15日例会 プログラム 「ゴルフ談義」  富永 護君 

5月 8日のメニュー ・初鰹のたたき ・あなごの天ぷら ・千両なすの鶏ミンチアンカケ ・帆立と小松菜煮 ・海老の塩焼き ・ゲタのサンド ・茶ざるそば ・コーヒー
 

前回（4 月 24 日）例会記録 
 

会員総数 32名 出席者数 26名 欠席者数 6名 出席率 81.25％ 前回補正率 87.50％

前回補正者 緋田君 白石君 石川君 前々回補正率 84.38％ 前々回補正者 東川君

出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 林君 井上君 仲田君 安江君 山田(次)君  
 来 訪 者   大原 利憲様（RI第 2690地区 第10グループ ガバナー補佐） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 会員の皆様、こんにちは！毎回の例会出席本当にありがとうございます。小生の方こそ休みまして東川副会長

には大変お世話になり、おかげさまで責任を果たす事が出来ました。本当にありがとうございました。本日のゲ

ストの方をご紹介申し上げます。第10グループガバナー補佐・大原利憲様です。ようこそいらっしゃいました。

挨拶として、ここ2～3日間の日経新聞記事で次の4点についての記事に小生は、注目しています。 

NO.Ⅰ・IMFの推計による日米欧の金融損出について。⇒4年間の金融機関の損失（2007～2010）日米欧400兆円。

現在以降約85～166兆円の資本増強が必要か？ 

NO.Ⅱ・事業会社への公的資金注入について。⇒出口（終了期間）を明示すべきであろう。資本主義の否定につ

ながりかねない。 

NO.Ⅲ・時価会計の規制緩和について。⇒米国金融機関1～3月期について1.2兆円の収益。その内、約6～7割

の底上げされているようです。 

NO.Ⅳ・世界経済成長について。⇒09年度はマイナス成長、ただし、一番暗い時期は過去のものとなる。09年度

後半は明るいのではと、希望的観測をしております。 
 
 ビジター挨拶   大原 利憲ガバナー補佐 
 
 本日は 3回目、実は4回目ですが玉野を訪問させて頂きありがとうございます。

ガバナー補佐と致しましては、クラブ協議会、IM のお願いとお礼と 3 回の訪問に

なりますが、本日は IM のお礼に参りました。2 月 1 日に行なわれました、10・11

グループの IM に多数ご出席頂きまして、ありがとうございました。我々も「食と

環境」という問題でシンポジウムなどお願い致しました。また、多くの方に最後の

楽器演奏まで付き合って頂きましてありがとうございました。今後は6月にバーミ

ンガムにおいて行われる国際大会にクラブより初めて5～6人行く事になりました。ガバナー補佐としては、各

クラブの報告を受け、ガバナー事務局に提出して最後になります。本日はそのお話を会長幹事様にお聞きして帰

りますので宜しくお願い致します。1年間ありがとうございました。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 葛尾ガバナー・エレクト事務所より『地区協議会』参加に対するお礼状が届いております。 

・ 岡山備南ロータリークラブの坂川プログラム委員長より『県南18RC現・次期プログラム委員長会議開催』の

ご案内が現・次期プログラム委員長宛に届いております。 

・ 財団法人ロータリー米山記念奨学会より『ハイライトよねやま110号』が届いております。 

・ 5月のロータリーレートのお知らせが届いております。1ドル=98円 

・ 当クラブの例会臨時変更のお知らせ。 

 日時：5月1日(金)  理由：クラブ定款第6条第1節により取止め 

 日時：6月26日(金) 19:00～21:00  場所：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル  理由：慰労会開催の為 

「1校校正済み」H21.4.28 高橋秀明 

「校了」H21.4.30 高橋秀明 「校了（最終）」H21.4.30 12:10 高橋秀明  

 

 

04～’05 

・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 

・日付が水曜以外のとき要確認  ・上まできちんと非表示 

 

TEL.0863-33-2228 FAX.0863-33-2225 
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・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 次期会長報告   東川次期会長 
 
 4 月 19 日(日)松江のホテル一畑にて地区協議会が開催され、次期会長幹事、岸本次期クラブ奉仕委員長、大

西次期職業奉仕委員長の代理で松尾会員、三宅孝治次期社会奉仕委員長、林次期国際奉仕委員長、島田次期ロー

タリー財団委員長の代理で安江会員の７名で出席して参りました。皆様には長時間お疲れ様でした。全体会議で

は、次年度RI会長ジョン・ケニー氏のテーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」を踏まえて葛尾信弘ガ

バナー・エレクトの地区運営方針の説明がありました。国際問題（飢餓救済・環境等）も大事だがまず地域での

奉仕活動が大事で、クラブの自主性・自主的運営を期待しますとの事で、テーマが「ロータリーは地域と共に」

にされたことの説明がされました。次年度 RI・地区方針に基づき当クラブでも運営するわけですが、地区協議

会での成果を踏まえ、無理をせず、楽しく実行可能な事業を地域と共に行いたいと思いますので宜しくお願い致

します。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾君－大原ガバナー補佐様、お世話になりました。 

・渡邉君－大原ガバナー補佐、2月1日IMありがとうございました。ピアノ演奏もありがとうございました。 

・島田君－①大原ガバナー補佐、良くいらっしゃいました。②前回欠席。③前々回欠席。 

・高橋(秀)君－大原ガバナー補佐様、ようこそいらっしゃいました。 

・東川君－19日松江でのクラブ協議会では槌田さん、岸本さん、松尾先生、林さん、三宅孝治さん、安江さん、

長時間お疲れ様でした。 

・三宅(孝)君－槌田様、地区協議会で大変お世話になりました。 

・石川君－①大西先生、お世話になりました。②三宅(照)様、皆様、近畿玉野会、無事立ち上がりました。 

50 名以上の参加だったようです。ありがとうございました。③高橋(征)様、週報ありがとうございました。

④白石さん、いつもありがとうございます。⑤第1回マリンカップ・チラシをボックスに入れさせて頂きます。

⑥前回欠席。 

・立石君－早退。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「私の住む地区の氏神様」 近藤 勇進君 
 
 一般的に皆様の故郷やお住いの、その地域各地で「神代の昔」より守り神として鎮守されている「氏神様」の

お話をさせて頂きます。お宮さんでのご経験のある方、神事・学識・歴史に詳しい方には、本日の話で間違いが

あればご訂正下さい。宜しくお願い申し上げます。日頃の不信心は棚に上げて、何か困った事が有る時だけか、

溺れる者は藁をもつかむ気持ちで、「神様、仏様どうかお救い下さい」と手を合わせる、自分勝手なお願いはす

るものの、お賽銭箱には少しばかりのお金を入れるだけで、大層なお願いを平然としていました。ここ数年、私

も年頃になり、宮総代の役割が回って参りました。この役は年配者の人が引き受けるものと認識していました。

振り返ると、私も若くはなく、この度の給付金では2万円の口です。ゴルフのドライバーの飛距離は、後期高齢

者の仲間入りをさせて戴く年齢となりました。輪番制で、地域の人々がその役割を担うのならば、その任期の間

は努めるよう、微力ながら努力しました。神事、祭典に参加していますと、少々興味を持ち、教えて貰った事柄

をお話しさせて頂きます。平素、私達の生活に於いて、自然の恩恵に感謝しつつ、つつましく素朴な生活を続け、

安心安全で健康に留意し、平穏無事に生涯を過ごせれば、幸せであろうと思います。毎日の計画、実行、反省の

繰り返し、そして1ヶ月の計画、1年の計画と飛躍すれば、神社の年間行事も永年に亘りその繰り返しが見られ

ます。神社が今日の基礎を築いたのは、弥生時代、もしくは古墳時代ではないかと思われます。神道の起源はこ

れより更に古く、日本の風土や日本人の生活習慣に基づいて、神観念は自然と生じたのではないでしょうか。「古

事記」や「日本書紀」「風土記」などから神道のあり方や神々の根元はわかりますが、他の宗教の様に開祖様が

いたり、経典があるわけではありません。神道は仏教が中国大陸から伝来した事で、それまでの日本独自の習慣

や信仰が、御祖神の御心に従う「かむながらの道（神道）」として、認識されるようになっていきました。その

一方で、各地域の神社は根源となる神社から祭神を分霊して、いわゆる「勧請」によって広がりましたが、中に

は各土地の有力氏族が移住先に祀ったり、神社の社領に分社したりする中で、信仰がさらに広がって来たようで

す。神道の特徴は、仏教、儒教、道教などとも習合しながら、中世から近世にかけて思想的に新たな展開を生み

だして、日本文化にも大きな影響を与えました。こうした変遷にも関わらず、日本独自の神観念は変わることな

く今日まで受け継がれています。また、神社は私達の身近なところにも多数存在しており、全国八百万の神とも

言われます。これは、私達が自然の中に神の姿を感じながら、豊な生活を育んできた反映であり、畏敬の念を抱

きながら接してきた事を物語っています。もう一つの神道の特徴として、神を敬い、先祖を大切にする（敬神崇

祖）という考え方にあります。他宗教は神と人間とは隔絶した存在であるに対して、神道では私達自らご先祖も

丁重にお祀りする事で、私達を見守って戴ける神、御祖神として深いつながりがあると説かれています。 

≪以後、近藤会員の氏神様として、玉野市長尾に鎮座されております「鴨神社」の由来、概要、末社、祭典など

のお話しがございましたが、紙面の関係上、割愛させて頂きます。会報委員長≫ 


